

Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Profesores realizaron una jornada de reflexión por paro nacional

con esto podemos segun en benericio de nuestra que podamos impiemen-

imenio de la Gestion mu-

Pág.: 5 Cm2: 182,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



PROFESORES HICIERON UNA JORNADA DE REFLEXIÓN.

Profesores realizaron una jornada de reflexión por paro nacional

El Colegio de Profesores realizó ayer un paro a nivel nacional con el objetivo de visibilizar los casos de maltrato y violencia que viven en los establecimientos educacionales.

Esta temática ha afectado a los profesores del país, sobre todo a los de Antofagasta, en el que a inicios de este año escolar estuvieron por casi 40 días con sus funciones paralizadas por el suicidio de la profesora Katherine Yoma por amenazas de muerte en su contra, lo que provocó que los docentes pidieran la creación de la ley Kathy Yoma oara mejorar sus condiciones laborales y tener mayor seguridad.

Además, también está lo ocurrido la semana pasada con la agresión contra el joven TEA del Liceo Industrial, un establecimiento que ha tenido varios hechos de violencia entre los

estudiantes y que ha afectado a los profesores.

En Antofagasta, los profesores en vez de realizar marchas o manifestaciones, realizaron una jornada de reflexión para no perder más clases.

En tanto, en Calama, el Colegio de Profesores anunció que los profesores de 20 establecimientos se unieron al paro nacional y realizaron una marcha por las calles de la ciudad.©

